1) 1) 3;

令和 6 年 12 月 活動報告

12/3(火)障害者週間啓発活動

12/3 日(火)~9日(月)障害者週間にあたり、12/3 日(火)に 熱海駅前で行われた障害者週間啓発活動に利用者の方と一緒に参加致 しました。熱海市内の作業所の皆さんが作られた啓発グッズを利用者の皆様と共に配布させていただきました。

道行く方に声をかけて啓発グッズを配布する事はなかなか勇気のいる 事でもありますが、皆様丁寧に接しておられました。

当日は他の福祉関係の皆様や作業所に通っている利用者の方とも 少しではありますが交流することが出来きました。

ご当地キャラクターの「あつお」君も啓発活動に参加して下さった為、 小さなお子様連れの方にも興味を示して頂く事が出来た様に思います。 啓発グッズを受け取った皆様が少しでも障害がある方の、社会参加への 推進と理解の認識が深まればと思います。



12/21(土) クリスマス会

りりぶでは、今年も皆さんのリクエストの1つであるクリスマス会を行いました。まずは実行委員を決め、3名の方と当日までの予定を立てながら進めていきました。特に大変な事は、締め切り日まで人数が確定しないこと、物価高騰のためビックリするぐらい品物が高く、クリスマスケーキは早々に断念しましたが、せっかくのクリスマス会を華やかに彩る目玉は何かあるかな?と頭を悩ませていました。そんな中1人の利用者が「プリンアラモードが食べたい!」とぽろっと口にしたことからアイデアが色々と出てきて食事、インテリア、両方の補助と、担当を分け、準備に入りました。予定や計画を決めても変更の連続で中々大変でしたが、1ケ月半かけてなんとか当日を迎えました。今回は利用者主体で行った会でしたので他の利用者にも好評でした。職員にも好評で、センター長は急遽あたためていた 18番の朗読を披露し、職員も利用者も皆で楽しめた会となりました。



